
 

 

 に聞いた 

Ｑ まずは関東大会出場おめでとうございます。カヌー部員はほぼ全員が高校からカヌーを始めると思うのですが、二人はどうして

高校からカヌーをやろう、しかもガチの部活に入ろうと思ったのですか？ 

Ｑ なるほど！確かに（剣道の）竹刀の持ち方と（カヌーの）パドルの持ち方に共通点がある・・・ 

Ｑ カヌー部の目標、目線はどこにあるの？県は通過点？ 

Ｑ 「関東大会で総合優勝」ってそんな簡単なものではないのでは？ 

Ｑ 「関東大会で女子総合優勝」するための課題は？ 

Ｑ 男子は？ 

Ｑ ほう。男子はある意味、「関東の王者」として迎え撃つ立

場なわけね？ 

Ｑ 県高校総体の日は雨という悪天候の中でおこなわれました。天候が競技に影響を与えるのは雨？風？ 

Ｑ “風”なんだ。でも条件は相手も一緒だよね？ 

Ｑ 県高校総体当日の悪天候、気をつける点はあった？ 



Ｑ 一番影響を受けると言った“風”が強い時、メンタルの維持は大変なのでは？メンタル面や戦略面での対処法は？ 

Ｑ なるほど。カヌーは結構頭を使うスポーツ？それとも結構ゴリゴリなスポーツ？ 

Ｑ 「持久持力勝負」という点で心がけていること、やってきたことは？ 

Ｑ カヌーで持久力を鍛えるのは「走る」ことなんだ！？漕ぐための「腕力」を鍛えるのではなくて？ 

Ｑ 自分達の代で何か工夫したことはありますか？ 

Ｑ 二人は個人的にはどんなことを意識して練習を？ 

Ｑ その大変な冬の練習を乗り越えられた理由は？ 

Ｑ ライバルというのは？ 

Ｑ （前南のチームメイトは）もちろん敵ではないけど、インターハイは県で 1人、1 ペアしか出場できないわけだからライバルで

もあるわけだものね。そういう切磋琢磨できる雰囲気が前南カヌー部にはあるのかな？ 

Ｑ まだ引退していませんが、2年間部活動をやってきて、「身についた力」ってありますか ？ 

Ｑ 関東大会の次の目標はインターハイ。インターハイへは県で各種目 1位しか行けないから、群馬県で勝たないといけない。 

Ｑ 関東大会、そしてインターハイに向けて、カヌー部メンバーにメッセージをください 


